

## Desfile de Batas Flamencas. 7 de marzo de 2009. Semana de la Mujer

El día 7 de marzo, en los Salones del Hotel Palacio, de Mengíbar, y entrando en la recta final de lo que este año ha sido la "Semana de la Mujer" , de la mano de una conocida firma de la ciudad de Andujar, se celebró un "Desfile de Batas Flamencas.

Muchísimos asistente para presenciar este espectacular desfile, en el que improvisadas y guapísimas modelos locales lucieron esplendorosamente cada una de las Batas Flamencas a lucir.

Como es habitual, os dejo una grabación en vídeo, así como una galería fotográfica de este evento.

FOTOS VÍDEO